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令和５年第１回教育委員会会議録 

 

１ 開会及び閉会等の年月日、時刻 

令和５年１月２５日（水） 開 会：１４時００分 閉 会：１４時０５分 

２ 会議の場所 

周南市岐山通１丁目１番地 周南市役所 ５階 委員会室２ 

３ 出席者の氏名 

教 育 長 厚 東 和 彦 

委 員 松 田 福 美 

委 員 吉 本 妙 子 

委 員 片 山 研 治 

委 員 岡 寺 政 幸 

４ 会議に列席した事務局職員等の職氏名 

教 育 部 長 山 本 次 雄 

教 育 部 次 長 十 楽 さゆり 

教 育 政 策 課 長    〃 

生 涯 学 習 課 長 川 上 浩 史 

人 権 教 育 課 長 坪 金 裕 子 

学 校 教 育 課 長 原 田   剛 

学 校 給 食 課 長 河 村 武 志 

中 央 図 書 館 長 石 村 和 広 

５ 会議の書記の職氏名 

教育政策課課長補佐 三 浦 勢 司 

教 育 政 策 課 主 査 松 村 美由紀 

６ 議事日程等 

日程順位 件    名 

1 会議録署名委員の指名について 

2 議案第 1 号 
周南市立小・中学校の通学区に関する規則の一部を改正する規則制定に

ついて 

７ 委員会協議会 

  (1) 共催及び後援大会等一覧表                     （報告者：該当課） 
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1 会議録署名委員の指名について 

 

教育長 

ただ今から「令和５年第１回教育委員会定例会」を開催いたします。 

議事日程に従いまして、進めてまいります。 

日程第１、「会議録署名委員の指名について」でございます。本日の会議録署名委員は、「松

田委員さんと片山委員さん」にお願いをいたします。 

 

2 周南市立小・中学校の通学区に関する規則の一部を改正する規則制定について 

 

教育長 

続きまして、日程第２、議案第１号「周南市立小・中学校の通学区に関する規則の一部を改正

する規則制定について」を議題とします。 

この件につきまして、学校教育課から説明をお願いします。 

学校教育課長 

はい、お願いします。それでは、議案書１ページをお願いします。 

議案第１号「周南市立小・中学校の通学区に関する規則の一部を改正する規則制定について」

ご説明をいたします。提案理由につきましては、周南市教育委員会教育長に対する事務委任等に

関する規則第２条第１１号によるものでございます。 

このたび、富田西部地区の一部を対象とし、新たに町名を定めた住居表示実施日が令和５年２

月４日に決定したことに伴いまして、対象となる富田中学校の通学区に新たな町名を加え、所要

の改正を行うものです。 

具体的には、新たな町名である、富田新町一丁目、富田新町二丁目、浜田二丁目を富田中学校

の通学区域の欄に加えております。 

以上で説明を終わります。 

教育長 

はい、ありがとうございます。 

それでは、この件につきまして、ご質問ございましたらお願いいたします。 

岡寺委員 

聞いていいですか。この区域の内容を見て思ったのですが、この通学区域というのは地図みた

いなもの、市内の全
すべ

てを網羅するものがあるのですか。 

学校教育課長 

通学区域を定めた地図ですか。 

岡寺委員 

一目で分かるような、要は保護者が住んでいる場所を見て、ここはこの学校区ですよっていう

ようなことが分かるようなものがありますか。ないですか。 

学校教育課長 

ないです。 

岡寺委員 

分かりました。ありがとうございます。 
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教育長 

よろしいですか。 

岡寺委員 

はい。 

教育長 

そのほか、いかがでしょうか。 

 

（※異議なしの声） 

 

よろしいですか。 

それでは、議案第１号を決定いたします。 

教育長 

本日の議事日程は以上でございますが、そのほか、何かご質問等ございますでしょうか。 

岡寺委員 

学校の通学区域のことを読んで思ったのですが、この時期になるとどうしても保護者同士で話

す時に、中学校の進学について「あなたはどこに行くの。」という話をします。市街地だと、ど

うしても小学校と中学校が別々になるということがあって、コミュニティ・スクールでも、あと

地域の活動をしていても、自分たちの町にいて欲しいからそういう話がよく議論されます。ほか

の遠くの学校に行ける理由は何種類かあると思うので、一度確認したいのですが、今聞いてもい

いですか。 

学校教育課長 

正確には分かりかねます。 

岡寺委員 

また後でもいいので、教えていただけたら。 

教育長 

指定校変更の手続についての書類関係が、学校教育課にあると思いますので、後ほどそちらの

ほうをお願いいたします。 

岡寺委員 

ありがとうございます。すみません。 

教育長 

ほかにはよろしいでしょうか。 

 

（※異議なしの声） 

 

それでは、これをもちまして「令和５年第１回教育委員会定例会」を終了いたします。 

 

署名委員 

 

        松 田 福 美 委員                  

 

        片 山 研 治 委員                  


